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活動報告レポート 
8月の後半からインドネシアにきています、インドネシアに着いてから一週間がたち

ました。最初の6日間波が小さいくビーチブレイクでやっていました、ビーチでも日

本の波とは違っていて、きれいにブレイクしているので色んな技の練習になります、 

いま自分はエアーの練習をしていて(空中に飛ぶ技)、完璧にメイクできるように何度

もトライしていました、今回の遠征ですメイク率を高めていきたいと思っていま
す！。 



(地形が良くきれいに波ブレイクしているレギャンビーチ、カレントも強いです↑) 

 

(エアー(空中に飛ぶ技)の練習中波がきれいにブレイクしているので練習しやすいで

す) 

　(色んな技を練習し、ためして、もっと技の質を高めていきたいと思います！) 

そして週初めから新たなうねりが入りようやく波のサイズもあがりました！、6～

8ft、4～4.5メートル程の高さのビッグスウェールがきました！、どきどき感とワク

ワク感で、すごく気持ちが高まっていました！、たが久しぶりの大きい波でサー



フィンは苦戦するところがありました、大きい波でのラインのとり方やパドルのポ
ジショニングなど、改善するところがあります、あと数回やり、どんどん慣れていき
たいと思います！すごく良い練習ができていると実感します。 

(世界的にチューブ(波のトンネル)で有名ポイントパダンパダンビーチ、波が上がる時

しか姿見せない極上の波、次はもっといい波に乗りたいです！) 

波が上がるとローカルサーファーはみんなここへあつまります、混雑してるなか波
を掴むのは難しいところはありますが次は自分の満足できる波を掴みたいと改めて
このセッションで思いました、必ず乗ります。 



(レギュラーの波で(右に割れる波)世界の大会も行われてるクラマスビーチ次の日はフ

ロントサイドの練習をしにきました！、パワーがあり最高な波で練習ができていま
す。) 

(ウネリの向きが良い状態ではなかったがパワーのあるブレイクでした、大きい波で

のラインどりの最高の練習ができました。) 

これからの滞在期間もしっかり練習してスキルアップできるように毎日精一杯頑張
ります！、怪我に気をつけながらしっかり体のケアーもして頑張ります！いつもサ
ポートありがとうございます！ 


